

Herrn Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma



Köln, den .06.2008

Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen

Sehr geehrte Herren,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die nächste TO der Bezirksvertretung
Innenstadt auf:

Fahrradabstellanlage Hohe Straße/Cäcilienstraße

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit der Kaufhof AG eine Lösung zu finden, FahrradfahrerInnen geeignete Abstellmöglichkeiten am Eingang des Kaufhofs an der Cäcilienstraße anzubieten.

Begründung:

Die ca. vierzig Abstellmöglichkeiten neben dem Eingang Cäcilienstraße wurden von der Kaufhof AG beseitigt. Die Ersatz-Abstellanlagen im Parkhaus 2 werden nur zum Teil angenommen, da es zum nächsten Eingang sehr weit und die Luft im Inneren des Parkhauses für RadfahrerInnen unzumutbar schlecht ist. Deshalb parken viele Kaufhof-KundInnen jetzt auf dem Bürgersteig vor dem Eingang bzw. die Fahrräder werden von dem Personal dort hinversetzt. Dies hält die Bezirksvertretung Innenstadt nicht für eine akzeptable Lösung.

Mit freundlichen Grüßen

Roswitha Berscheid

Astrid Reimers